
Stadt Staßfurt 
 

 

 
         Datum: 09.06.2020  

 
N i e d e r s c h r i f t  

 
Die Sitzung des Ausschusses für Jugend, Senioren und Soziales (JSuS_06_VII) wurde 
am Dienstag, 09.06.2020 im Sitzungszimmer, Haus I, Steinstraße 19, Staßfurt durchgeführt. 
 
 
Beginn: 18:30 Uhr Ende: 20:35 Uhr 
 
 
Teilnehmer 
 
Anwesend: 

Fraktion CDU 
Herr Jörg Bünemann   
Herr Peter Rotter   

Fraktion DIE LINKE 
Frau Bianca Görke   
Herr Peter Maier   

Fraktion SPD/Grüne 
Herr Michael Hauschild   

Fraktion AfD 
Herr Hans-Günter Pilz   

Fraktion FDP 
Herr Steffen Seebach   

beratende Mitglieder 
Herr Ralf-P. Schmidt   

Verwaltung 
Herr Oberbürgermeister Sven Wagner 
Herr Hans-Georg Köpper – Fachbereichsleiter I 
Frau Ina Siebert – Fachdienstleiterin Schule, Jugend und 
Kultur 
Frau Angelika Trautwein – SB Liegenschaften 
Frau Christine Fischmann - Gleichstellungs- und Inklusions-
beauftragte 

Protokollantin 
Frau Marina Rzehaczek 

Abwesend: 

Stadtseniorenbeirat 
Frau Heike Schattschneider   
 
 

 
Stimmberechtigte: zu Beginn der Sitzung  7 
   ab TOP  
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Tagesordnung 

 
Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung des Ausschusses 
  

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 
  

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

4. Feststellung der Tagesordnung und der vorliegenden Anträge, Informationen und 
Veränderungen der Tagesordnung  
 

5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung 
  

6. Informationen der Verwaltung 
  

7. Einwohnerfragestunde  
 

     Beratung und Beschlussfassungen  
 

8. Bericht über den Haushaltsvollzug zum 31.12.2019 gemäß § 26 KomHVO 
Mitteilungsvorlage M/0008/2020 
 

9. Sachantrag zur Bildung einer Arbeitsgruppe 
Sachantrag 0125/2020 
 

10. Zahlung eines Zuschusses für die Kreativwerkstatt Bunte Insel 
Beschlussvorlage 0150/2020 
 

11. Sachantrag zur Schaffung/Sicherung von Freizeitflächen im Wohngebiet Friedens-
ring 
Sachantrag 0162/2020 
 

12. Aufstellungsbeschluss sowie Billigung und Offenlagebeschluss zum Entwurf der 1. 
Änderung des Bebauungsplanes Nr. 18/92 „Erweiterung Wohngebiet Friedensring“ 
in Staßfurt (Kernstadt) 
Beschlussvorlage 0169/2020 
 

13. Abschluss eines Mietvertrages für den Betrieb der „Tafel“ im Soziokulturellen Zent-
rum in Staßfurt 
Beschlussvorlage 0177/2020 
 

14. Kostenbeiträge Kindertageseinrichtungen 
Beschlussvorlage 0180/2020 
 

15. Anfragen und Anregungen  
 
Nichtöffentlicher Teil 

16. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung 
  

17. Anfragen und Anregungen 
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Niederschrift 
 

Öffentlicher Teil 

 1. Eröffnung der Sitzung des Ausschusses  
  

Herr Hauschild eröffnet die Sitzung des Ausschusses und begrüßt alle Anwesen-
den.  
 

 2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung  
  

Die ordnungsgemäße Einberufung wird festgestellt.  
 

 3. Feststellung der Beschlussfähigkeit  
  

Es sind alle 7 stimmberechtigten Mitglieder anwesend. Die Beschlussfähigkeit 
wird festgestellt.  
 

 4. Feststellung der Tagesordnung und der vorliegenden Anträge, Informatio-
nen und Veränderungen der Tagesordnung  

  
Frau Siebert 
Ich beantrage Rederecht zum Tagesordnungspunkt 10 für Frau Kruse.  
 
Frau Görke 
Ich beantrage die Streichung der Tagesordnungspunkte 11 und 12. Die Abbil-
dung der Bürgermeinung ist derzeit nicht möglich. Es wurden Unterschriften der 
Bürger gesammelt. Diese können jedoch, aufgrund der derzeitigen Situation, 
nicht zur Sitzung kommen und ihre Meinung darlegen. Wir können die Bürger 
also nicht anhören, um unsere Entscheidung zu treffen.  
 
Herr Hauschild 
Ich beantrage Rederecht zum Tagesordnungspunkt 13 für Frau Grimm-Hübner.  
 
Abstimmung über den Antrag von Frau Görke:  
Ja 2  Nein 4  Enthaltung 1   
 
Abstimmung über das Rederecht zum Tagesordnungspunkt 10 :  
Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0   
 
Abstimmung über das Rederecht zum Tagesordnungspunkt 13 :  
Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0   
 
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form mit den Rederechten festge-
stellt.  
 

 5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung  
  

Herr Hauschild lässt über die Niederschriften vom 04.02.2020 und 15.04.2020 
abstimmen.  
 
Abstimmung über die Niederschrift vom 04.02.2020: Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0   
 
Abstimmung über die Niederschrift vom 15.04.2020: Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0   
 
Die Niederschriften werden ohne Änderungen festgestellt.  
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 6. Informationen der Verwaltung  
  

Frau Siebert 
informiert über den aktuellen Stand der Investitionsfördermaßnahmen. 
 
Kita Benjamin Blümchen: 
Der Neubau der Kita erfolgt unter Nutzung von Fördermitteln aus dem STARK V 
Programm.  
Nach Informationen des Finanzministeriums soll eine Fertigstellung der Baumaß-
nahme zum 31.12.2021 statthaft sein. An der Fertigstellung zum 31.12.2020 wird 
weiterhin gearbeitet. 
Eine Vielzahl von Aufträgen wurde bereits vergeben. Dies sind unter anderem die  
Gewerke Rohbau, Metallbauarbeiten, Heizung-, Lüftungs- und Sanitärinstallation. 
In der Ausschreibung befinden sich derzeit die Maler- und Fliesenarbeiten. Es 
gibt derzeit im Rohbau einen Bauverzug von 6 Wochen. Die Bearbeitung erfolgt 
in Bauabschnitten, sodass Folgegewerke auf die ersten Bauabschnitte wie ge-
plant aufbauen. Im Bauteil „Nord“ wurde begonnen. Dort wurde die Attika bereits 
betoniert, ausgeschalt und die Filigrandecken installiert. Im Bauteil Ostflügel wur-
de das Mauerwerk fertiggestellt und die Filigrandecken werden installiert. Die für 
den Rohbau beauftragte Firma kündigt die Fertigstellung des Flügels für die 
25/26 KW an. Im Westflügel wurde die Betonage der Bodenplatte fertiggestellt. In 
den kommenden Wochen finden erste Besprechungen für die Folgegewerke vor 
Ort statt.  
Die Außenanlagen werden derzeit durch die Stadt in Zusammenarbeit mit dem 
Stadtpflegebetrieb geplant. Ein Teil des Friedhofs soll umgewidmet werden, um 
die Freifläche der Kita zu vergrößern. Der entsprechende Stadtratsbeschluss 
hierfür befindet sich derzeit in der Vorbereitung. 
 
Kita Pusteblume:  
Es wurden bereits Möbel geliefert und zum Teil eingebaut. Einige Möbel wurden 
auch eingelagert und werden aufgebaut, wenn die Malerarbeiten erledigt sind. In 
der 26. Kalenderwoche sollen die Ausgabe und die Kinderküche geliefert werden. 
Im Foyer befinden sich noch größere Malerarbeiten in der Ausführung. Dort sind 
auch noch Restfliesen- und Trockenbauarbeiten ausstehend. Auf dem Hof sind 
die Pflasterarbeiten, bis auf den Grundweg, erledigt. Es wurden Putzarbeiten an 
den Grundstücksmauern der Nachbargrundstücke beauftragt, welche sich derzeit 
in der Ausführung befinden. Die Tor- und Zaunanlage befindet sich derzeit in der 
Beauftragung. Die Bodenbelagsarbeiten sind fast in allen Räumen fertig. Die in-
stallative Bestückung der Sanitäranlagen ist erfolgt. Wenn die Fliesenleger fertig 
sind, dann erfolgt die Installation der Spiegel. Die Ausschreibung für die Erstel-
lung der Flucht- und Rettungspläne wurde in die Wege geleitet. Auf der Terrasse 
im Obergeschoss fehlt noch der Belag. Zum Kellerabgang in den Altbau sind 
noch Restarbeiten notwendig.  
In den nächsten Tagen finden Vorbegehungen mit Ämtern des Salzlandkreises 
statt. Die Endabnahme erfolgt dann später.  
 
Kita Bergmännchen: 
Nach derzeitigem Stand gehen wir davon aus, dass die Sanierung nicht mit Mit-
teln aus dem STARK III- Programm erfolgen kann. Mit der SALEG soll nun nach 
anderen Möglichkeiten gesucht werden.  
 
Corona: 
In den Kitas, Dorfgemeinschaftshäusern und Jugendclubs war alles sehr einge-
schränkt. Ab 16.03.2020 wurde alles geschlossen. In den Kitas gab es dann die 
Notbetreuung und später die erweiterte Notbetreuung. Seit 02.06.2020 findet ein 
eingeschränkter Regelbetrieb statt. Die Betreuung erfolgt in mehreren Sammel-
gruppen. Maximal 2 normale Gruppen bilden eine Sammelgruppe. Die Koordina-
tion für die Einhaltung der Abstandsregelungen und weiter Maßnahmen obliegt 
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der Kitaleitung. Der Zutritt für die Eltern wurde eingeschränkt. Wo es nicht anders 
möglich war, mussten die Kinder auch am Tor abgegeben werden. Auch ein 
Mund-Nasen-Schutz soll von den Eltern getragen werden.  
Die Grundlage für unser Handeln waren die Informationen vom Jugendamt und 
die Empfehlungen des Robert-Koch-Instituts.  
Die Jugendclubs und Dorfgemeinschaftshäuser sind derzeit noch geschlossen. 
Nach der derzeit gültigen Verordnung dürfen Einrichtungen wie Jugendclubs nur 
öffnen, wenn die Angebote nicht ausschließlich auf die Gestaltung von Freizeitak-
tivitäten ausgerichtet sind. Derzeit ist die Stadtjugendpflegerin im Austausch mit 
dem Salzlandkreis zu diesem Thema.  
In den Dorfgemeinschaftshäusern findet eine teilweise Nutzung statt. Die Vermie-
tung für Feierlichkeiten ist derzeit noch nicht möglich.  
 
Ferienpass: 
Der Ferienpass ist vorbereitet. Seit 02.06.2020 sind die Bäder und das Museum 
wieder geöffnet. Der Pass wird für 1 € ab Anfang Juli ausgegeben. Derzeit kann 
man sich noch melden, wenn Interesse besteht, als Partner mitzuwirken. Bei den 
Angeboten wurde sich auf die Nutzung der Schwimmbäder, des Museums und 
der Bibliothek beschränkt.  
 
Die Kindertagsfeier und die Kinder- und Jugendtage mussten leider abgesagt 
werden. Auch ein Holi-Fest war geplant und musste abgesagt werden.  
 
Die Stadt ist an einer Initiative im Rahmen des Gute-Kita-Gesetz beteiligt. Hier 
gab es eine Fachkräfte-Offensive. Wir dürfen auch in unseren Kitas ausbilden. 
Erzieher werden zum Ausbilder weitergebildet. Es erfolgt eine Förderung, sodass 
dies nicht auf unseren Personalkostenschlüssel angerechnet wird.  
 
Frau Görke 
Gab es für die Kita Bergmännchen einen Fördermittelbescheid für STARK III? 
Wurde uns ein vorzeitiger Maßnahmenbeginn bescheinigt? Was lief da schief? 
 
Frau Siebert 
Es gibt einen Fördermittelbescheid. Die ursprüngliche Planung des Ingenieurbü-
ros König ist aus statischen Gründen nicht umsetzbar. Wir haben das Projekt mit 
der SALEG zusammen untersucht. Wir geben den Fördermittelbescheid von un-
serer Seite aus zurück.  
 
Frau Görke 
Kann ich Akteneinsicht in die Fördermittelrückgabe beantragen? 
 
Frau Siebert 
Der Fördermittelbescheid ist noch nicht zurückgegangen. Es wurde bereits mit 
Planungsarbeiten und Bausubstanzuntersuchungen begonnen, aber keine Bau-
maßnahmen durchgeführt.  
Der Fördermittelbescheid liegt uns vor mit Planungen, die nicht umsetzbar sind.  
 
Herr Schmidt 
Die SALEG wurde zu Hilfe genommen, um alles gut zu lösen. Es bleibt aber nicht 
viel über.  
In Staßfurt fand ein Autokino statt. Dies scheint wie ein Strohhalm, dass mal wie-
der etwas los ist. Wir sollten schauen, welche Veranstaltungen noch punktuell 
stattfinden können. Hier könnte man mit Kooperationspartnern oder mit eigenen 
Mitteln handeln.  
 
Frau Siebert 
Die Mittel sind projektgebunden, zum Beispiel für die Kinder- und Jugendtage. 
Diese stehen uns dann nicht für andere Zwecke zur Verfügung. Wir prüfen, ob wir 
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beim Salzlandkreis noch aus einem Topf etwas schöpfen können. Wir müssen 
schauen, was noch machbar ist.  
 
Herr Schmidt 
Im Jugendhilfeausschuss hatten wir einen Antrag eines Trägers vorliegen, der 
gebundene Mittel für ein anderes Projekt ausgeben wollte. Wir sollten eventuell 
auch über einen Umwidmungsantrag nachdenken.  
 
Frau Siebert 
Das geht nicht mehr, wenn dann müssten wir jetzt neu beantragen.    
 

 7. Einwohnerfragestunde  
  

Es gibt keine Fragen.  
 

  Beratung und Beschlussfassungen  
    
 8. Bericht über den Haushaltsvollzug zum 31.12.2019 gemäß § 26 KomHVO 

Mitteilungsvorlage M/0008/2020 
  

Es gibt keinen Beratungsbedarf.  
 

 zur Kenntnis genommen  
 

 9. Sachantrag zur Bildung einer ArbeitsgruppeSachantrag 0125/2020 
  

Es gibt Beratungsbedarf.   
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beauftragt den Oberbürgermeister eine Arbeits-
gruppe - Pflege - zu bilden und die fachliche Begleitung sicher zu stellen. Ziel ist 
die bedarfsgerechte Sicherstellung von Pflegeplätzen und Fachpersonal Pflege in 
der Stadt Staßfurt. 
    

 einstimmig angenommen  
Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0  
  

 10. Zahlung eines Zuschusses für die Kreativwerkstatt Bunte Insel 
Beschlussvorlage 0150/2020 

  
Es gibt Beratungsbedarf.   
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt die Zahlung eines Zuschusses an die 
Schloss Theatrum Herberge Hohenerxleben Stiftung, Künstlerwerkstatt am 
Schloss Hohenerxleben in Höhe von 3.139,20 € für Miete und Nebenkosten für 
das Jahr 2020 für die Kreativwerkstatt Bunte Insel. 
   

 einstimmig angenommen  
Ja 5  Nein 1  Enthaltung 1   
 

 Herr Schmidt  
Ich stelle den Geschäftsordnungsantrag gemäß § 9 Nr. 1 b unserer Geschäfts-
ordnung auf Änderung der Reihenfolge der Tagesordnungspunkte. Die Tages-
ordnungspunkte 11 und 12 sollten getauscht werden.  
 
Abstimmung über den Geschäftsordnungsantrag: Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0   
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 11. – 
vorher 
TOP 12 

Aufstellungsbeschluss sowie Billigung und Offenlagebeschluss zum Ent-
wurf der 1. Änderung des Bebauungsplanes Nr. 18/92 „Erweiterung Wohn-
gebiet Friedensring“ in Staßfurt (Kernstadt) 
Beschlussvorlage 0169/2020 
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Stadt Staßfurt  beschließt gemäß §§ 1 Abs. 8 , 2 Abs. 1 und 13a 
BauGB i.V.m. § 45 Abs. 3 Nr. 4 KVG LSA die Aufstellung der 1. Änderung des 
Bebauungsplanes Nr. 18/92 „Erweiterung Wohngebiet Friedensring“ und billigt 
den vorliegenden Planentwurf mit Begründung und beschließt zugleich - gemäß 
§§ 3 Abs. 2 i.V.m. 4a BauGB - die öffentliche Auslegung des Entwurfs der 1. Än-
derung des Bebauungsplanes Nr. 18/92 „Erweiterung Wohngebiet Friedensring“ 
in Staßfurt. 
 
Die Aufstellung erfolgt im beschleunigten Verfahren gemäß § 13a Abs. 1 Nr. 1 
BauGB (Bebauungsplan der Innenentwicklung). Von einer frühzeitigen Unterrich-
tung und Erörterung nach §§ 3 Abs. 1 und 4 Abs. 1 BauGB wird abgesehen. Im 
beschleunigten Verfahren wird zudem von einer Umweltprüfung abgesehen. 
    

 einstimmig abgelehnt  
Ja 0  Nein 7  Enthaltung 0   
 

 12. –  
vorher 
TOP 11 

Sachantrag zur Schaffung/Sicherung von Freizeitflächen im Wohngebiet 
Friedensring 
Sachantrag 0162/2020 

  
Es gibt Beratungsbedarf.  
 

 1. Änderungsantrag zur Vorlage 0162/2020 (SPD/ Grüne) 
Änderungsantrag 0162/2020/1 

  
 Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt, den Oberbürgermeister zu beauftra-

gen, in Umsetzung des nicht öffentlich gefassten Beschlusses zur Vorlage 
0108/2020 die geplante Bebauung mit Eigenheimen nicht im Wohngebiet Frie-
densring, sondern an einem anderen geeigneten Standort der Stadt Staßfurt inkl. 
seiner Ortsteile vorzunehmen. 
 
Begründung: 
Nach intensiver Diskussion in der SPD / Grüne Fraktion Staßfurt sind wir der Auf-
fassung, dass die aktuelle Wohnbebauung im Friedensring inkl. der Betätigungen 
für Fußball, Volleyball und Bewegung als sehr gut eingeschätzt werden. Weiter-
hin halten wir die bestehenden Sport-, Spiel- und Freizeitangebote im Friedens-
ring für sehr geeignet für die dort lebenden Bürger. Eine weitere Bebauung mit 
Eigenheimen ist aus unserer Sicht an diesem Standort nicht geeignet. 
Abschließend betonen wir, dass die Fraktion nicht gegen die Pläne des Investors 
ist, aber nicht an diesem Standort.  
    

 einstimmig angenommen  
Ja 1  Nein 0  Enthaltung 6   

  
 2. Änderungsantrag zur Vorlage 0162/2020 (AfD) 

Änderungsantrag 0162/2020/2 
    

Zur inhaltlichen Ergänzung der Vorlage 0162/2020 (Sachantrag) wird die Herbei-
führung der Beschlussfassung mit folgendem Inhalt beantragt: 
 
Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt in Umsetzung der vom Stadtrat der 
Stadt Staßfurt beschlossenen 1. Fortschreibung des Stadtentwicklungskonzepts 
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vom 15.09.2011 (Beschluss-Nr. 0484/2011), dass im Wohngebiet Friedensring 
des konsolidierten Stadtteils Nord-Ost keine weiteren Rückbaumaßnahmen von 
Wohneinheiten unterstützt werden und Neubaumaßnahmen aus städtebaulichen 
Gründen maximal auf den ehemals bebauten Flächen des Gebäudeabbruchs von 
2015/16 erfolgen dürfen.  
 

 abgelehnt  
Ja 1  Nein 1  Enthaltung 5   

  
 Beschlussvorschlag: 

Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt, den Oberbürgermeister zu beauftra-
gen, in Umsetzung des nichtöffentlich gefassten Beschlusses zur Vorlage 
0108/2020 im Wohngebiet Friedensring eine in Größe und Angebotsstruktur min-
destens adäquate Freizeitfläche analog der aktuell vorhanden Nutzungsoptionen 
(Sport – Begegnung - Bewegung, Ballspielen, Sitzbänken, Müllkörben usw.) im 
Wohngebiet Friedensring neu zu schaffen und somit für das Wohnquartier zu 
sichern.  
    

 mit Änderungen angenommen  
Ja 4  Nein 0  Enthaltung 3   
 

 13. Abschluss eines Mietvertrages für den Betrieb der „Tafel“ im Soziokulturel-
len Zentrum in Staßfurt 
Beschlussvorlage 0177/2020 

  
Es gibt Beratungsbedarf.   
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat beschließt den Oberbürgermeister zu beauftragen, einen Mietvertrag 
mit dem Arbeiterwohlfahrt Kreisverband Salzland e.V. mit Sitz in 39218 Schö-
nebeck, Otto-Kohle-Straße 23 für den Betrieb der „Tafel“ im Soziokulturellen 
Zentrum in Staßfurt, Steinstraße 33 abzuschließen. 
    

 einstimmig angenommen  
Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0   
 

 14. Kostenbeiträge Kindertageseinrichtungen 
Beschlussvorlage 0180/2020 

  
Es gibt Beratungsbedarf.   
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt, 
 
1. die Eilentscheidung des Oberbürgermeisters zur Erhebung von Kostenbeiträ-

gen für die Inanspruchnahme von Kindertageseinrichtungen nach § 65 (4) 
KVG LSA vom 12.Mai 2020 zu bestätigen unter der Maßgabe, dass der Punkt 
3 der Eilentscheidung folgenden Wortlaut erhält: 
 
Die Berechnung und Festsetzung der Kostenbeiträge auf der Grundlage des 
§ 4, Höhe der Kostenbeiträge, erfolgt ab dem auf die Bewilligung der Notbe-
treuung folgenden Tag für den verbleibenden Zeitraum des Monats. 

 
2. entgegen den Regelungen der Kostenbeitragssatzung für den Zeitraum vom 

16.März 2020 bis zum 31. März 2020 und vom 04. Mai 2020 bis zur Öffnung 
der Kindertageseinrichtungen für den Regelbetrieb ab 02.06.2020 nach der 
Sechsten SARS-CoV-2-Eindämmungsverordnung von 26.05.2020 entspre-
chend der Eilentscheidung des Oberbürgermeisters vom 12. Mai 2020 zu ver-



JSuS_06_VII 09.06.2020    Seite 9 von 9 

fahren. Für den Monat April werden keine Kostenbeiträge erhoben. 
    

 einstimmig angenommen  
Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0   
 

 15. Anfragen und Anregungen  
  

Es gibt keine Anfragen und Anregungen.  

 

 

Michael Hauschild 
Ausschussvorsitzender 

Marina Rzehaczek 
Protokollantin 
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